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Zitat von Carmen I.

Ich sehe das aber nicht ganz so.

In der Vergangenheit hat es sich auch bei der OIK gezeigt, dass Nationen, ob viele oder
wenig ist völlig egal, Wert auf geografisch und klimatisch ähnliche Nachbarn legen und
dem entsprechend wurden Eintragungen auch vorgenommen. Man ist also dazu
übergegangen ein wenig "sinnvoller" zu platzieren. Und genau das ist der Auslöser
dafür, dass sich die AIC gegründet hat. Ihre Vorschläge zur Verbesserung der Struktur
der OIK-Karte wurden dort nicht mit der Mehrheit der Delegierten angenommen.
Natürlich wäre es mit einem großen Aufwand verbunden gewesen, hätte man die Karte
der OIK neu strukturiert, aber dann hätten wir uns den Aufwand hier heute ersparen
können. 

Und so gehe ich mal davon aus, dass im Laufe der kommenden Jahre die OIK sich der
heutigen AIC-Karte durchaus annäherd. Es ist ja auch im Grunde nicht einsehbar,
warum gerade ganz neue MNs sich mit ihrer Ausgestaltung nicht den zukünftigen
Nachbarn etwas angleicht in Bezug auf Klima und Geografie. Wenn alles noch im
Aufbau ist, macht ein kleiner Schwenker doch nichts aus. 

Nun ja ein kleine Schwenker ist ein verlegung von der süd auf die nord hälfte nun auch wieder
nicht, von ost nach west wäre weniger problematisch.
Dabei ,ich glaube das auch erwähnt zu haben, hat unser Spieler Gremium sich gegen eine
verlegung auf die nordhälfte ausgesprochen.
Es läst sich raten was passiert wenn man versucht die mehrheit etwas durch die Kehle zu
würgen.

Staten zwingen..sich auf eine Kulturäle zone zu begeben ,das finde ich nicht O.K
Wenn zu uns ein Spanisch artiger staat kommt bekommt er ein land, geselt sich ein zweiter
Spanische dazu liegt es an das wir ihm ein platz bieten neben der erste ,wenn man das aber
nicht möchte wer sind wir dann um ein zu zwingen doch dahin zu gehen?
Gibt es raum in den gebiet wo Spanien staat2 gehen will dann bekommt er die.
Logischerweise werden sich vonselber s.n kulturäle zonen bilden aber auf freiwilliger basis weil
die staten sich suchen und treffen und nicht weil ich oder ein andere einen staat meine Welt
vision aufzwingen will.

Die karte der OIK ist doch auf sich recht O.K würde ich sagen.
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